



**(03/06/12) Suite à des vertiges répétés, des problèmes d'équilibre, des troubles temporaires de st**

L'accentuation de la fréquence des vertiges et des divers maux m'ont finalement permis de voir qu'ils se reproduisaient toujours après quelques heures dans les mêmes lieux. A l'inverse, tout symptôme disparaissait en quelques heures lors de mes réguliers séjours en montagne.

J'ai fini par faire le lien avec la présence des champs électromagnétiques (Wifi du domicile et des voisins, du lieu de travail, téléphone sans fil...).

C'est évidemment un nouveau problème qui naît étant donné la diffusion croissante des techniques sans-fil. Mais en conjuguant l'assainissement de mon domicile, une sensibilisation de mes voisins, l'utilisation de protections anti-ondes, des déplacements en zone rurale moins exposée... les vertiges violents ont totalement disparu. Restent les acouphènes légers (bourdonnements surtout, les sifflements se manifestant après exposition), des sensations d'ébriété et d'autres maux systématiquement liés à l'exposition (mesurée par un appareil) et quoi qu'il en soit, pour le moment tout au moins, beaucoup moins handicapants que les vertiges.

Le tout reste difficile à gérer étant donné la faiblesse de la reconnaissance du problème dans le milieu médical. Il faut aller jusqu'à Paris pour avoir la confirmation du diagnostic par mesures sanguines et encéphalo-scann; et les traitements réduisant la sensibilité aux champs électromagnétiques ne sont évidemment pas au point.

Je tenais à vous faire part de cette "expérience" confirmée maintenant après un an et demi d'observations personnelle et de mon entourage (j'avais aussi remarqué le nombre important de personnes touchés directement et indirectement par des problèmes de vertiges parfois diagnostiqués ménière, chose dont on n'entendait pas parler il y a 10 ans). Elle peut constituer

une piste d'amélioration au moins pour une partie des membres de votre association Entraide Meniere.

SORAYA (*nb La responsable de l'association Entraide Meniere ASBL qui nous a forwardé ce témoignage, dit avoir elle aussi constaté de tels effets*)

-----

Ma santé s'est dégradée a tel point que je ne peux plus dormir chez moi :

mes symptômes sont:

- des bruits de sifflement très aigu très similaire au bruit généré par les télé quand il y a pas de signal
- des spasmes qui durent des semaines
- troubles de sommeil genre se réveiller sans raison plusieurs fois par nuit.
- mes oiseaux meurent(surtout les canaris) sans raison....aucune œuf n'a éclos ...sachant qu'ils pondent plusieurs fois par an. les petits bébé-oiseaux meurent dans l'œuf.
- .....bon enfin bref plein de trucs bizarres .

AHMED (*qui habite près d'une cabine haute-tension*)

-----

J'aimerais bien avoir votre avis sur ces symptômes.

1- une augmentation de sifflements d'oreilles depuis deux ans.

2- une sensation de "creusement" au niveau du crâne, comme une toile d'araignée que l'on tirerait...

cette sensation peut varier d'une simple gêne à une sensation de douleur, de brûlure et de vertiges larvés.

cette sensation en cas de crise peut descendre dans les membres. et produire une grande fatigue autant physique

que psychique.

3- des épisodes de brûlure sur les bras et dans le dos ( surtout aux niveaux des omoplates) alternés avec des suées importantes.

4- un pied droit devenu très sensible surtout avec une chaussure, résultat négatif lors d'un émiogramme chez un neurologue qui d'ailleurs n'a su me donner aucune explication quant aux symptômes que je vous décris...

5- rarement (1x/an) un épisode de violents vertiges rotatoires.

Je déménage bientôt dans une petite maison et suivrai vos conseils.

Voici une page web sur le sujet vu disons ..."artistiquement"

[Electro Maléfique - Kaleidoscopix](#)

JEAN

-----

Je vous écrit car depuis 1 an je souffre d'insomnie de plus en plus sévère, j'ai été voir des tonnes de médecins qui n'ont pas pu m'aider. Pour le moment j'ai constamment une oreille qui chauffe et qui parfois me fait mal, je dors deux heures puis je me reveille. et puis j'ai le sentiment d'avoir la tête qui chauffe. Mon mari ne me prend pas au sérieux, les médecins non plus. Auriez vous le contact d'un médecin qui pourrait me donner des conseils... ou quelqu'un qui puisse me guider. Faut il que je déménage ? Au total 12 antennes dans un périmètre de 300 mètres autour de mon appartement + des relais wifi fifi . déménager pour aller ou ? bon voila plein de questions donc.

MARINA

-----

Notre environnement pollué nous rend-il gros ?

«Régime alimentaire et pratiques physiques ne sont pas suffisants pour expliquer l'épidémie d'obésité que nous observons actuellement», affirme Bruce Blumberg, de l'université Irvine de Californie, qui participe du 14 au 16 mai à un colloque international de toxicologie à Paris. Le stress, le manque de sommeil, l'hérédité ou des virus sont autant de facteurs incriminés. Mais les scientifiques s'intéressent de plus en plus aux effets des perturbateurs endocriniens, comme le bisphénol A (BPA), les phtalates, les pesticides, les PCB, etc. dont certains sont considérés comme étant «obésogènes». Ils agissent même à de très faibles doses.

JOURNAL DE L'ENVIRONNEMENT *(qui a juste omis les rayonnements électriques...)*

-----

Ma mère est électrosensible depuis une dizaine d'années et son état de santé devient des plus critiques. On lui a conseillé de se renseigner à propos d'un gilet anti-ondes qui serait en vente chez vous.

FRANCOIS

*(nb1 Teslabel ne vend rien, il faut s'adresser à un géobiologue ou par moteur de recherche. )*

*(nb2 A cause des éléments conducteurs de notre corps (sang, nerfs...) l'électrisation se transmet aux organes fragiles ou fragilisés, donc il faut une protection totale, y compris gants, chaussettes... et voile couvrant la tête quand c'est possible. C'est compliqué mais on peut commencer par une cage de faraday tout autour du lit, pour avoir au moins des périodes de repos restructurantes)*

-----

Inversément, le même jour, témoignage d'une mère qui téléphonait pour son fils, hospitalisé à Liège pour migraines intenses. Mon garçon est persuadé de l'origine électromagnétique, mais

se heurte à l'incompréhension du corps médical, auriez-vous des arguments ?

MX

-----

Hélas, malgré mes rappels, je n'ai pas encore obtenu la mise à l'agenda de ma résolution sur la reconnaissance de l'hyper-électrosensibilité. La commission santé doit accorder toute priorité aux projets du gouvernement et n'avance pas dans les propositions des parlementaires.

THERESE, députée fédérale

*(ma réponse : C'est dommage pour les priorités de la commission. L'EHS concerne certainement plus de gens que les quelques % ayant compris qu'ils le sont. J'ai p.ex. le témoignage d'un cas de "Ménière". La personne s'est rendue compte de l'origine électromagnétique de sa maladie... par hasard, car il n'y a aucun support officiel. Je suis effaré par le nombre de décès sous 55 ans dans la presse, à peu près 10 par jour hors accidents. Ces jeunes de 10, 20, 30, 40, 50 ans atterrissent à l'hôpital et malgré tous les progrès, les médecins sont complètement impuissants ...c'est bien la preuve qu'ils sont à côté de la plaque.*

*Il me semble donc que la commission santé aurait intérêt à s'attaquer en priorité au problème électromagnétique, car une fois celui-ci résolu, de nombreux autres problèmes disparaîtraient d'eux-mêmes. Alors qu'en faisant l'inverse, les autorités risquent de perdre leur temps à des emplâtres sur jambes de bois, la cause restant...*

*Vous pourriez proposer l'envoi d'informations aux médecins, et l'installation de chambres "cages de faraday" dans les hôpitaux*

*. Cette simple mesure permettrait aux médecins de constater l'amélioration des patients, ils feraient alors très vite d'eux-mêmes le rapprochement, et toute la société en bénéficierait.*

France [\*mise en garde de 2500 médecins\*](#)

Suisse [\*mise en garde de 1500 médecins\*](#) )